



Carte interactive sur l'état des eaux de baignade en Europe

5 août 2019 | Karin Stäheli

Catégories: Société | Eau potable

Les efforts pour l'assainissement de l'eau ont un effet : Selon l'Agence européenne pour l'environnement, plus de 85 % des sites de baignade dans les eaux européennes sont d'excellente qualité.

L'Agence européenne pour l'environnement fournit une carte interactive de la qualité des eaux de baignade dans les pays européens (dont la Suisse et l'Albanie), où l'on peut consulter la classification des eaux de baignade. Selon le facteur de zoom, les [valeurs annuelles de plus de 22 000 stations](#) de mesure sont affichées comme valeurs pour l'ensemble du pays ou pour des eaux de baignade individuelles.

La directive européenne sur les eaux de baignade impose aux États membres d'identifier les sites de baignade les plus fréquentés dans les eaux douces et côtières et d'en surveiller les indicateurs de pollution microbiologique pendant la saison balnéaire (mai à septembre). L'évaluation repose sur deux paramètres microbiologiques : les entérocoques intestinaux et Escherichia coli. La qualité des eaux de baignade est classée comme "excellente", "bonne", "suffisante" ou "mauvaise", selon le niveau de bactéries fécales détecté.

Il existe aussi d'autres offres pour la Suisse : La qualité des eaux de baignade des sites de baignade suisses et de nombreuses autres géodonnées peuvent être consultées sur map.geo.admin.ch. Meteolakes.ch affiche la température de l'eau de quatre lacs suisses en haute résolution temporelle et pour différentes profondeurs d'eau.

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/carte-interactive-sur-letat-des-eaux-de-baignade-en-europe>